

Miércoles 25 de octubre de 2023

## HUMANAS FIRMÓ CONVENIO CON GENERAL CAMPOS

La Facultad de Ciencias Humanas y la Municipalidad de General Manuel J. Campos suscribieron ayer un convenio de colaboración para la realización del Libro del Centenario de la Escuela 133 de esa localidad.

El acto de firma se realizó el martes a la mañana en la Sede Santa Rosa de esta Unidad Académica con la participación de la Decana, profesora Beatriz Cossio; el intendente Mario Roth; la directora del Departamento de Historia, magíster María José Billorou; la directora del Programa de Extensión "Historia y Comunidad: la historia, un bien público", especialista Stella Maris Cornelis; y el doctor Federico Martocci, quien coordinará la elaboración del libro, junto a la magister Billorou y la profesora Mirta Zink.

El intendente Roth afirmó que el municipio accedió con gusto al pedido de la escuela de concluir las celebraciones de su centenario con la edición de un libro. "Además es un aliciente el hecho de que esté Federico Martocci, que es un hijo del pueblo, tiene sus raíces en la localidad. Así que vamos a proceder a la firma con todo gusto y quiero agradecerle a la Escuela 133 por la confianza que nos ha tenido y por cómo han llevado adelante la comisión del Centenario", afirmó.

La profesora Cossio, en nombre de la Facultad, dijo que resultaba muy grato que la Escuela 133 de General Campos haya solicitado que Ciencias Humanas, a través del equipo de investigación y extensión que pertenece al Departamento de Historia y al Instituto de Estudios Socio Históricos, pueda realizar el libro del centenario.

Luego destacó la enorme rigurosidad y el trabajo que el Programa de Extensión "Historia y Comunidad..." ofrece a las instituciones que quieren contar su historia a través de un libro. "Celebro la firma de este convenio y agradezco la confianza depositada en esta Facultad y en la universidad pública", afirmó.

El doctor Martocci resaltó que el convenio es una muestra más de cómo la universidad, en este caso la Facultad de Ciencias Humanas, da respuesta a la demanda de una unidad educativa que es muy importante para el pueblo, porque es la única escuela, y por lo tanto forma parte de la identidad y de la memoria de muchas de las personas que viven en Campos.

"Es muy significativo que desde la propia institución se le pida colaboración al municipio y que la Facultad aporte este equipo en este contexto donde el papel de la universidad pública asumió una significación en los debates públicos. Acudir a esas necesidades es importante para denotar cómo se trabaja colaborativamente y se aporta a la producción de conocimiento pero también de un instrumento simbólico, muy significativo para la Escuela y para el pueblo", sostuvo.

Por último agradeció la confianza a la comisión organizadora del Centenario de la Escuela 133, al municipio de General Campos, a las autoridades de la Facultad, al programa de Extensión y a las docentes Mirta Zink y María José Billorou, quienes también coordinarán el proyecto.

## **BECA RENTADA PARA ESTUDIANTES DE HISTORIA**

La Facultad de Ciencias Humanas informa que desde el 30 de octubre y hasta el 1 de noviembre del corriente, estará abierta la inscripción para las y los estudiantes del Departamento de Historia, de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam.

Se seleccionará un/a estudiante de la Licenciatura y/o Profesorado en Historia, para cubrir una beca rentada, para la realización de tareas en el marco del Convenio específico firmado entre la Municipalidad de General Campos y la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam, para la elaboración del “Libro del Centenario de la Escuela N° 133”.

La beca tendrá una duración de 5 meses (noviembre y diciembre 2023 y febrero, marzo y abril 2024), con una carga horaria de 15 horas semanales.

Los requisitos para inscribirse a esta beca son los siguientes:

- Ser estudiante regular de la carrera Licenciatura y/o Profesorado en Historia de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam.
- Tener aprobado el 30% de las actividades curriculares del Plan de Estudios.
- Tener aprobadas las siguientes actividades curriculares: “Problemas del Conocimiento Histórico”, “Metodología de la Investigación Histórica”, “Historia Argentina I” e “Historia Argentina II”.

Las tareas a desarrollar se vinculan con la elaboración del “Libro del Centenario de la Escuela N° 133 de la localidad de General J. Campos”; y estarán bajo la coordinación y supervisión del equipo coordinador del proyecto, integrado por el doctor Federico Martocci, la magíster María José Billorou y la especialista Mirta Ester Zink.

Para obtener más información sobre la Beca e inscribirse, ingresar al sitio web de la Facultad: <https://www.humanas.unlpam.edu.ar/estudiantes/pasantias-y-becas>

## **SE PUBLICÓ EL VOLUMEN 22 DE LA REVISTA EDUCACIÓN, LENGUAJE Y SOCIEDAD**

El equipo editorial de Educación, lenguaje y sociedad de la Facultad de Ciencias Humanas, UNLPam, publicó el Volumen 22 de la Revista, correspondiente a octubre de 2023.

Cuenta con diez artículos que refieren a problemáticas actuales vinculadas a diferentes modalidades y niveles educativos, estrategias didácticas, la transición entre niveles educativos, dispositivos de formación, entre otras temáticas. Contiene una nota que reflexiona sobre la popularización de prácticas 'mindfulness' en escuelas de Argentina, y dos reseñas de textos referidos a la formación docente y la afectividad en las escuelas.

La Revista es una publicación del Instituto para el Estudio de la Educación, el Lenguaje y la Sociedad. Se puede acceder a ella a través del Portal de Revistas de la UNLPam: <https://cerac.unlpam.edu.ar/index.php/els/issue/view/529>

La convocatoria para recibir propuestas permanece abierta todo el año. Las normas para los envíos de las contribuciones, así como las directrices de presentación y más información se encuentran también alojadas en el citado enlace.

Consultas: [revistadelieles@yahoo.com.ar](mailto:revistadelieles@yahoo.com.ar)

El equipo editorial agradece a quienes enviaron sus contribuciones y evaluaron los escritos, al Consejo Editorial, Consejo Asesor, Consejo de Redacción, asistentes de edición, responsables de la difusión y el diseño de la revista.

## **SEMANA DEL ARTE EN GENERAL PICO**

La Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria a través del área de Cultura informó que durante los días 30 y 31 de octubre próximos en el Centro Universitario de General Pico, Calle 7 y 110, se efectuará la Semana del Arte, iniciativa seleccionada en el marco del Programa de Apoyo y Fomento a las actividades culturales.

El lunes 30 en el aula 101 a la hora 18.00 se pondrá en escena "Reina Mala", representación teatral a cargo de Vanesa Casayes y Gustavo Adam; a la hora 18.40 Nidia Tineo acercará la narrativa de cuentos infantiles y a la hora 19.00 se efectuará una presentación musical de las y los estudiantes de Nivel Inicial, de la FCH.

En tanto el día martes 31 en el aula 1 a la hora 15.00 se efectuará un Taller de arte y conversatorio sobre Educación Artística y formación docente con la participación de estudiantes de los profesorados de Nivel Inicial, Nivel Primario y Ciencias de la Educación de la cátedra Práctica I y estudiantes del Profesorado de Artes Visuales del Instituto Superior de Bellas Artes, abierta al público y a la comunidad educativa de la UNLPam.

A partir del lunes 30 y hasta el viernes 10 de noviembre inclusive se efectuará una exposición de artes visuales en los pasillos de la sede de calle 7 y 110. Se presentan obras de María Celia Verlini, Fabio Llanos y Miguel Rosales.